

BOLETÍN 712 ->>

Eugenio Pérez Molphe Montoya es un ejemplo a seguir entre la juventud de Aguascalientes por los logros que obtenido a su corta edad: MAC

Genaro Zalpa Ramírez y SON 4, forman parte también de la comunidad y representan un orgullo para ésta, al recibir dicho galardón.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se siente profundamente orgullosa de que integrantes de la comunidad universitaria reciban un reconocimiento dentro de los Premios Aguascalientes que otorga el Fideicomiso "Prof. Enrique Olivares Santana"; en la edición 2012 de estos galardones, Eugenio Pérez Molphe Montoya, recibe un reconocimiento al desarrollo de la Ciencia y Tecnología, mientras que el catedrático e investigador Genaro Zalpa Ramírez, será reconocido en la categoría al Desarrollo de las Humanidades e integrantes del Grupo SON 4, por el Desarrollo de las Artes.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes manifestó que es motivo de orgullo para la Institución el que varios de los integrantes de la comunidad universitaria sean reconocidos por este Fideicomiso que destaca la trayectoria de los personajes de la vida de Aguascalientes.

Expresó un especial reconocimiento a Eugenio Pérez Molphe Montoya, pues su dedicación y esfuerzo le permitieron llegar a obtener la medalla de bronce en la XXIII Olimpiada Internacional de Biología, demostrando su talento y entrega al estudio, lo cual servirá de ejemplo a muchos otros jóvenes estudiantes de la Universidad Autónoma y de otras instituciones.

Andrade Cervantes mencionó que este premio estatal, representa para los jóvenes un estímulo a sus aspiraciones de trascender a través del estudio en las diferentes ramas del conocimiento, además de que impulsa a las instituciones educativas a motivar a los jóvenes talentos y ofrecerles todas las herramientas necesarias en materia de educación para alcanzar sus metas.

Expresó que el Fideicomiso que otorga los premios Aguascalientes decidió otorgar el reconocimiento al Desarrollo de la Ciencia y Tecnología a este joven y con ello impulsar el desarrollo de talentos universitarios.

El rector de la UAA mencionó por otra parte el galardón que se otorga al catedrático e investigador de la Máxima Casa de Estudios, Genaro Zalpa Ramírez, quien ha destacado en la investigación en materia sociológica, aportando siempre en la práctica docentes y divulgación cultural; expresó que este reconocimiento es merecido por el desarrollo que ha logrado en su trayectoria como profesor, pero sobre todo en sus investigaciones y publicaciones que contribuyen sin duda alguna del Desarrollo de las Humanidades.

Por otra parte mencionó que dentro del grupo SON 4, galardonado por la promoción que ha dado a la música de Aguascalientes, se encuentran varios integrantes de la comunidad universitaria que alguna forma han enriquecido la docencia y la difusión cultural de la UAA, por lo que también envió a ellos una sincera felicitación.

Finalmente, Mario Andrade Cervantes expresó que los premios Aguascalientes, instituidos desde 1989, representan una motivación y estímulo para las personas e instituciones que realizan actividades de mejora social en diferentes ámbitos de la vida de la entidad y por ello contribuyen al engrandecimiento de la entidad.

